Abre sus puertas Hospital Faro del Mayab en Mérida, Yucatán

L 27 Sep 2019

Este nuevo hospital cuenta con un total de 28, 000 metros cuadrados de construcción que alberga equipo de la más alta tecnología, todo ello gracias a una inversión de 1000 millones de pesos.

Mérida, Yucatán. – Bajo la administración y operación de CHRISTUS MUGUERZA, **Hospital Faro del Mayab** abrió sus puertas para brindar atención médica a más de dos millones de personas de Mérida, Yucatán y de regiones aledañas.

La nueva etapa de este ministerio es gracias a la asociación entre el Sistema de Salud CHRISTUS MUGUERZA y el Hospital Faro del Mayab, la cual se concretó en mayo del presente año.

A través de esta unión, será posible la creación de más de **300 empleos directos**, y se trabajará para el desarrollo de nuevas oportunidades para la comunidad médica y el fortalecimiento de mejores prácticas clínicas que contribuyan a resguardar la seguridad de los pacientes.

Este hospital cuenta con **28,000 metros cuadrados de construcción** dedicados a la mejor y más eficiente atención de salud indispensables para alcanzar **300,000** consultas médicas al año, atender a más de **60,000** pacientes y más de **120, 000** urgencias.

Durante la ceremonia de inauguración, se contó con la presencia de **Horacio Garza Ghio**, director general de CHRISTUS MUGUERZA, quien expresó su emoción al inaugurar el hospital número de 11 de este sistema de salud.

"Nos sentimos profundamente orgullosos de poder estar aquí e iniciar el servicio a las comunidades del sureste del país, en particular a la comunidad de Mérida, con Faro del Mayab, sumamos 11 hospitales, cuatro clínicas de medicina y cirugía ambulatoria, una veintena de centros de primer contacto, cinco clínicas de asistencia social para los que tiene menos fortuna en la vida y todo esto estamos en ocho estados del país", mencionó.

A su vez, informó de las especialidades clínicas que se ofrecerán a la comunidad yucateca para mejorar su calidad de vida.

"Con el respaldo de CHRISTUS MUGUERZA, la comunidad del sureste del país tendrá acceso a especialidades y tecnología de alta complejidad como patología molecular, medicina genómica, cirugía fetal in útero, soporte vital extracorpóreo, radiocirugía robótica, cirugía guiada por imágenes, entre otras", explicó.

Por último, agradeció la confianza de la familia Ramírez Ochoa, la cual calificó como una gran inspiración que lleva a este ministerio a brindar una atención de excelencia.

"Es la fuente más grande inspiración, unido a nuestra vocación de servir, darnos la confianza para administrar su legado es el aliciente más fuerte que tenemos para continuar con esa obre, juntos siempre juntos hacia adelante, muchas gracias por su confianza", mencionó.

Jorge Marcos Martínez, director general de Hospital Faro del Mayab, ahondó acerca de la capacidad instalada con que cuenta el hospital, la cual se compone por 55 camas hospitalización, entre las que se incluyen 6 master suite; 16 áreas de terapia intensiva (siete neonatales, tres pediátricas y seis para adultos); cinco quirófanos centrales, dos salas de obstetricia, un quirófano de choque, dos salas de endoscopia, así como un área de imagenología que cuenta con equipo de última tecnología, todo ello con una inversión de 1,000 millones de pesos.

Juan José Ramirez, presidente del Consejo de Administración de Hospital Faro del Mayab, expresó la gran similitud que hay entre la filosofía de Hospital Faro del Mayab y CHRISTUS MUGUERZA, misma que impulsó su unión en beneficio de las familias de Yucatán.

"Haber conocido a CHRISTUS MUGUERZA y a CHRISTUS Health, nuestros amigos socios con quien coincidimos una visión, valores, sueños y, sobre todo, una gran dosis de compromiso social. Esta unión de esfuerzos, talento, infraestructura, tecnología, experiencia garantizarán la atención médica de excelencia y con gran calidad humana que todos merecemos".

Por parte de **CHRISTUS Health**, ministerio al que CHRISTUS MUGUERZA pertenece desde 2001, estuvieron presentes Ernie Sadau, director general; Jeff Puckett, director de operaciones; Randy Safady, director de finanzas, y Paul Generale, director de estrategia y redes.

Como invitados especiales se contó con la participación de Mauricio Vila Dosa, gobernador de Yucatán; Renán Alberto Barrera Concha, presidente municipal de Mérida; Mauricio Sauri, secretario de salud; Michelle Fridman, secretario de Fomento Turístico, y Ernesto Herrera, secretario de Fomento Económico de Yucatán.